
【電気配線で高速通信！？】
先月、総務省が家や企業内にある電線を、通信の為
に利用する事を解禁しました。PLCと呼びますが、こ
れを利用すれば、わずらわしい配線の必要がなく、
パソコンをコンセントに挿すだけで、高速通信ネット
ワークが構築できインターネットを利用できるように
なります。しかし、ノイズ等の問題点も多いようです。
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沼津経営塾開催日

１１月9日（木） 市民文化センター第四会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【危ない電話営業】
先日ある社長と話していると、その社長が「最

近、電話での営業が多くて、かかってくる電話の
半分が営業の電話だよっ」と言ってました。
本当に半分かどうかはわかりませんが、頻繁にか
かってくる事は間違いないようです。
投資や株の営業、リゾートの紹介や、半ば脅し

のような強引なセールス。そして、私たち業界の
情報通信の営業だそうです。この前には「わずら
わしい電話での営業を防ぐ電話があるのですが
…」と言う営業もあったので、「あなたの電話が
わずらわしい！」といって電話を切ったそうです。
笑い話のような話ですが、私たち業界に限ってい
えば電話をかけてくる営業の人は、電話をかける
プロであって、決して電話設備のプロではありま
せん。そして一番気をつけなくてはいけないのは、
今回のソ○トバ○クさんの「￥０」のような営業
トークです。ソ○トバ○クさんの｢￥０｣はケイタ
イ電話の話ですが、同じようなサービスや割引が、
固定電話にもあります。それは確かに「￥０」に
なったり、安くなるように見えたりもしますが、
その為には費用がかかる訳です。その営業は
｢￥０｣などをネタに、設備を販売したいのです。
だって「￥０」だけで、どうやって採算を合わせ
るのでしょう？ 設備を取付けたり、設備を変え
ることによって利益を上げているのです。ですか
ら結果としては安くならないケースも多いので
す！たまたま設備の入れ替え時期なら良いかもし
れませんが、まだ電話設備を設置して2～3年での
入れ替えは無駄が多過ぎます。月々のリース金額
だけ見ると安く感じたりしますが、実際の支払総
額はかなり大きなものになっているものです。沼
津電話の営業が行き届いていないことにも責任が
あると思いますが、その会社の使用状況にあった
割引やサービスがあるので、決してそうした営業
に騙されないようにしてください。そんな時にこ
そ、連絡をしたらいい人がいますよね！ 忘れて
いませんか？ 思い出してくださいよ！ 一人い
ると思いますよっ！ え？ わからない？？
なんなら火柱を上げましょうか！（笑）
一言相談してくれれば、その会社にあった
割引方法をご提案します。

【マネージメント・ゲームその２】
先月「馬の耳」で、紹介させて頂いたマネージメン

ト・ゲーム（ＭＧ)に、今月も参加して来ました。結
果はすごいですよ！ 聞きたいでしょ！？ えっ？
聞きたくない？ まぁそう言わずに聞いてください。
見事、私が優勝しました。(やりました！！）
この優勝は運もあったかもしれませんが、私として

は「私の挑み方」に勝因があったと思っています。
正直、以前でしたら「優勝できなくてもまぁいいか」
とか、｢優勝できなくても楽しければいいや」等と、
どこかで優勝をあきらめ、本気で優勝にこだわってい
なかった気がします。しかし前回のＭＧの時に、大学
生から優勝に執着する姿やチャレンジする姿を見せ付
けられ、今回は｢絶対に優勝を狙うぞ！」という思い
で研修に参加しました。ゲームの途中には人生同様
思ったとおりに行かないことが続くことがありますが
そんなときでも簡単に優勝を諦めるのではなく、その
状況の中で出来る、最善の一手を打っていくことを終
始意識したつもりです。そうしたことが優勝できた一
番の要因だと思うのです。
ある人から「人生が悪くなる時は真綿で首を絞めら

れるように悪くなり、良くなるときは火柱が立つよう
に一気に良くなる」という話を聞きましたが、今回の
ＭＧも火柱が上がるように業績が良くなりました。こ
の調子で私の会社も（人生も）火柱が上がるように良
くしていきたいものです。
では、火柱が上がるようにするには、どのようにし

たら良いのでしょう？ 今までと同じ事をしていて、
人生が急激に良くなるとはとても思えません。人生を
良くするには、やはり目的を明確にして、面倒でもそ
のための行動をしたり、新しいことにチャレンジして
いくしかないと思うのです！ しかし、行動を変えた
り新しいことにチャレンジをすると、必ず何らかの問
題が起こるものです。そうなった時に、そこで立ち止
まるのか、それでも突き進むかが人生の分かれ目だと
いうことを、先月、大学生に気づかせてもらい、その
おかげで今回良い結果を残せたと思うのです。
この事を仕事においても、
是非、活かしていきたいと
思います。
沼津電話に火柱を見たら、

１１９番する前に、私か
どうかを確かめて下さいね！
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